

Verein Arche Burgdorf - Jahresbericht 2024 des Präsidenten

«Die einzige Möglichkeit, die Zukunft zu gestalten, besteht darin, die Gegenwart zu verändern» – Antoine de Saint-Exupéry

Ausgehend von diesem Zitat dürfen wir mit Fug und Recht behaupten, dass wir als Arche daran sind, unsere Zukunft zu gestalten. Mit dem Beginn der Umstellung auf die Subjektfinanzierung und der Einrichtung der neuen Tagesstätte haben wir zwei Schlüsselprojekte gestartet, resp. realisiert. Im Bericht von Thomas Jost können dazu mehr Details erfahren werden.

Im 2024 war es auch wieder an der Zeit, unsere strategische Ausrichtung zu prüfen und neu zu definieren. Zusammen mit der Geschäftsleitung hat der Vorstand an zwei Treffen die strategischen Ziele für die Jahre 2025 bis 2029 festgelegt. Eines der wichtigen Ziele ist es, die finanzielle Stärke wieder zurück zu gewinnen. In den letzten Jahren haben wir viel in die neue Ausrichtung der Arche und in den Aufbau einer modernen Organisation investiert. Dabei haben wir auch aus der Substanz der vorangegangenen Jahre gezehrt. Nun gilt es, die Früchte dieser Investitionen zu ernten.

Unser langjähriges Vorstandsmitglied, Stefan Peter, hat sich entschieden, seine Arbeit im Vorstand auf Ende 2024 aufzugeben. Kurz darauf hat auch Esther Liechti ihren Rücktritt bekannt gegeben. Beiden danke ich für die langjährige – im Fall von Stefan die überaus langjährige – Tätigkeit im Vorstand und das engagierte Mitdenken. Ich wünsche beiden für Ihre Zukunft Gottes Segen in all Ihren Tätigkeiten. Der Vorstand ist daran, geeignete Personen als Ersatz für die zwei zu suchen und wird zu gegebener Zeit darüber informieren.

Dem gesamten Vorstand, der Geschäftsleitung und allen Mitarbeitenden der Arche danke ich herzlich für das ausserordentlich hohe Engagement zu Gunsten der Arche. Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit.

Ulrich von Känel, Präsident Verein Arche

Burgdorf, April 2025